



## Rescatan a coipo perdido en el área urbana de Hijuelas

**El roedor fue devuelto al río Aconcagua con éxito**

La Unidad Veterinaria de la Municipalidad trabajó en terreno para rescatar un coipo, el que se desplazaba muy desorientado en el área urbana de Punta de Torrejón, en la comuna de Hijuelas.

Fue en la tarde de este viernes 24 de enero que los vecinos y vecinas se percataron de la presencia del animalito, que estaba lejos de su hábitat natural y estaba expuesto a riesgos como el atropello por parte de vehículos, el ataque de alguna jauría de perros asilvestrados u otros peligros.

Por ello, los residentes de Punta de Torrejón llamaron a la Municipalidad de Hijuelas, donde se coordinó el traslado de los profesionales de la Unidad Veterinaria. Se coordinaron las labores con el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y se efectuó el traslado del roedor hasta el río Aconcagua, que es su hábitat natural en nuestra zona. Ahí el ejemplar de coipo fue reinsertado.

El coipo (*myocastor coypus*) es un roedor acuático que habita en humedales, ríos, lagos y esteros. Tiene un pelaje sedoso de color amarillo a café oscuro, sus patas poseen membranas natatorias, tiene una cola larga y redondeada. El coipo posee largos bigotes de color blanco, se alimenta

de gramíneas y arbustos y construye refugios subterráneos para protegerse y para criar.

Como curiosidad, el coipo es probablemente la especie más cercana autóctona que tiene nuestro país al animal que se ha vuelto muy popular en el último tiempo, el capibara o carpincho. El coipo más famoso de Chile es Forestín, la mascota de la Corporación Nacional Forestal (CONAF) de Chile.

